
 

 

 

 

【ふるさと浅科 総合的な学習の時間】 

５月、２時間続きの総合的な学習の時間が１７日、２４日の２回実施されました。今年

度は「ふるさと浅科」をテーマに、１学年は「ふるさとにふれる」、２学年は「ふるさとに

学ぶ」、３学年は「ふるさとへ伝える」の学年テーマに沿って、学習を進めています。２

学年では、ゴールデンウィークにご家族の職場に子どもたちがお邪魔させていただい

たり、仕事について聞いてみたいこと（生徒たちからたくさんの質問項目があがりまし

た）のインタビューにお答えいただいたりして、仕事や働くことについて、考え始めています。保護者の皆様には、職場見学

やインタビューにご協力をいただき感謝しております。１，３学年では、２４日に市役所の方、浅科の地域包括支援センター

の方、農家の方をお招きして、環境や福祉、農業の観点から、浅科地区や佐久市の現状や課題などについてお話しをして

いただきました。 

どの学年も、今後、子ども一人一人が、課題をもち、情報を集め、情報の分析や整理などを繰り返して行って、自分の課

題に答えを見出していきまとめていく、探究的な学習につなげていきます。この力の向上こそが、予測不可能な社会に出

ていく今の子どもたちが身につけるべき力と考えられています。総合学習に限らず、各教科でも、学んだことから「な

ぜ？」や「もっと知りたい」を見つけてそれに取り組んでいくことは、それを行った

「自分」にしかできない学びになっていくわけです。あまり難しく考えず、わからな

いことをどんどん調べていいのだという気持ちで取り組んでいってほしいと思い

ます。総合的な学習の時間がある日は、午後に生徒たちが校外へ出かけて、事業

所などで調査活動を行うこともあります。外を歩いている生徒たちがいました

ら、温かく見守っていただければと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

【部活動参観運営委員会】 ～東信大会に向けて ～ 

 ５月９日㈭に部活動参観が開催されました。一年生が加わった各部活動の様子を

見学していただき、部活動運営委員会の開催と各部懇談会も行われました。運営委

員会では、合同チームでの出場や部活動の存続についても話題にされました。子ど

もたちは、６月に中体連の夏季大会をひかえ、力が入っている時期です。３年生にと

っては最後の大会。悔いの残らないよう全力で臨んでほしいと思います。これまで

の練習の積み重ねが、大会に発揮されるよう精一杯取り組んでいきましょう。この

後は、日頃の準備運動などしっかり行いケガに注意していきましょう。 

 

～志を高く持ち、          

よりよい成果を得るために、      

粘り強く自分を鍛える～ 
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【連絡】次のスクールカウンセラーの相談日は６月７日㈮午後です。生徒の皆さん、保護者の皆様どなたでも懇談利用できます。担任の 

先生または教頭までご連絡ください。 

【御礼】５月１２日(日)PTA 作業を実施しました。対象の２A の生徒の皆さん、保護者の皆様と学校職員で、校庭側溝、草捨て場の清掃、草

刈りをしていただき、大変きれいになりました。気持ちのよい朝になりました。ご協力ありがとうございました。 


